
  Reutlingen, 05.05.2022

Antrag: Charlottenstraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, lieber Thomas,

Die CDU-Fraktion hat bereits in einem früheren Antrag vorgeschlagen, dass durch 
die Ampelschaltungen in der Charlottenstraße die Geschwindigkeit des 
durchfahrenden Verkehrs reduziert wird. Die Ampeln können so eingestellt werden, 
dass nur bei einer Geschwindigkeit von maximal 30km/h die Grünphase 
gewährleistet ist.
Deshalb beantragt die CDU-Fraktion erneut, dies sehr rasch zu prüfen und die 
Einbahnstraßenregelung zurückzunehmen. Weiterhin wird beantragt ein gesamtes 
Verkehrskonzept für die Oststadt zu erstellen.

Begründung:

Bei einem Vor-Ort-Termin konnte die CDU-Fraktion feststellen, dass die 
Verkehrssituation in der Charlottenstraße unübersichtlich und gefährlich ist.
Die Einbahnstraßenregelung hat zu einem regelrechten Chaos geführt, bei dem die 
Fahrradfahrer gefährdet werden.
In der Zeit von 17 Uhr bis 17.30 Uhr konnten wir alleine mehr als 25 Verstöße gegen 
die Einbahnstraßenregelung feststellen. In dieser Zeit fuhren ca. 15 Fahrradfahrer 
und mehr als 80 PKWs. Die Zählstelle hat um 17.30 Uhr die Gesamtzahl von 489 
Fahrradfahrern für den gesamten Tag ausgewiesen.
In der Kaiserstraßen war das Verkehrsaufkommen groß und es hat sich gestaut von 
der Karlstraße bis zum Leonhardsplatz.
Es muss das Ziel sein, dass die Charlottenstraße für alle Verkehrsteilnehmer sicher 
ist und bleibt. Weiterhin ist deutlich erkennbar, dass die Einbahnstraßenregelung den
PKW-Verkehr in die Parallelstraßen verlagert und nicht aus der Oststadt heraushält.
Wir benötigen ein Verkehrskonzept für die gesamte Oststadt und keine 
Einzelmaßnahmen.
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